

BOLETÍN No. 723 ->>

Concluye votación con una participación superior a los 8 mil estudiantes y más de 800 catedráticos

Resultado de consulta pasará al H. Consejo Universitario para la integración de las ternas que serán turnadas a la H. Junta de Gobierno

Al concluir el conteo de la votación para la integración de las ternas de candidatos y posterior designación de las autoridades en el periodo 2014- 2016 en la Universidad Autónoma de Aguascalientes por la H. Junta de Gobierno, la comunidad universitaria se manifestó a través del voto con lo que ahora el proceso estará en manos del H. Consejo Universitario.

En lo referente al proceso de rectoría, en la consulta a los catedráticos de la Institución, se registraron 857 votos, de los cuales Mario Andrade Cervantes obtuvo un total de 658; seguido de Ernestina León Rodríguez, quién registro 57 sufragios, y Ma. del Carmen Martínez Serna con 8 votos, encabezando de esta forma las preferencias. En el conteo realizado por los propios profesores y la Comisión de Vigilancia del H. Consejo Universitario se dio a conocer que hubo un total de 114 votos nulos, mientras que el resto de los sufragios se dividió entre otros 18 maestros que obtuvieron entre uno y dos votos.

En el caso de los estudiantes, el total de la participación registrada asciende a 8 mil 254 votos, de los cuales, Mario Andrade Cervantes obtuvo 5 mil 622, seguido de Ernestina León Rodríguez con 173 votos, y Francisco Jaramillo González quien obtuvo 50 sufragios de los alumnos.

En este conteo realizado por la Federación de Estudiantes de la UAA, y los integrantes de la Comisión de Vigilancia del H. Consejo Universitario, se dio a conocer que los votos nulos entre los estudiantes sumaron mil 834; el resto de los votos se dividieron entre otros profesores, destacando entre los de mayor cantidad de votos Jorge Avila Storer con 29, Ramón Rosales Gutiérrez con 22, Ma. de Lourdes de la Rosa Carrillo con 18, Yolanda Ramírez Carballo con 16, Alejandro Padilla Díaz con 16 y María del Carmen Martínez Serna con 14 sufragios.

Los resultados de ambas votaciones serán turnadas al H. Consejo Universitario para que a su vez en sesión extraordinaria la próxima semana determine la integración de la terna respectiva que será presentada a la H. Junta de Gobierno para la designación de la máxima autoridad de la UAA, en la primer semana del mes de diciembre del año en curso.

Dentro de este proceso también se realizaron las votaciones para elegir a decanos de los 10 centros académicos para la integración de las respectivas ternas de candidatos que también serán turnadas a la H. Junta de Gobierno de la Institución.

